

Article écrit par le 12 juillet 2022

Sortie motos ACA 67 : dimanche 3 juillet 2022

Une balade de 270 km par des routes variées, des dénivelés pas trop importants... par temps très chaud l'après-midi, il faut l'avouer.

En ce magnifique dimanche du 3 juillet, 13 motards et 2 passagères ont pris le départ du cinéma Le Trèfle à Dorlisheim en direction du château d'Haroué, en Meurthe-et-Moselle.

Circuit : montée sur la D 1420 jusqu'à St Blaise-la-Roche, Belval pour s'arrêter une première fois devant l'abbaye de Moyenmoutier, puis Raon-l'Etape, Baccarat où une partie du groupe est retournée chez soi. Passage par Fontenoy-la-Joûte, le très célèbre et unique « Village du Livre » du nord-est de la France (ils sont au nombre de huit au niveau national), Domptail pour arriver à Haroué où l'heure du casse-croûte sonnait... à l'église. Patrick a également dû nous quitter à 13 h pour, cette fois-ci, raison professionnelle ; ceci pour rappeler que si des participants ne peuvent pas rester pour toute la balade, ils peuvent quitter le groupe simplement en prévenant. Et nous voilà repartis pour le retour en passant par Xirocourt, Charmes, Rambervillers (interminable ligne relativement droite qui monte, qui descend...), Fraispertuis (parc d'attractions familial sur le thème L'Ouest Américain), Etival-Clairefontaine, Moyenmoutier, Moussey, la route forestière qui mène au Col du Donon, où nous avons fait une petite pause. Col du Donon, Schirmeck et retour vers le cinéma Le Trèfle en passant par la D392.

La prochaine sortie ACA 67 est programmée pour le dimanche 7 août, sur la journée. Repas tiré du sac. Rendez-vous sur le parking du Super U de Gertwiller, départ à 9 h, pour une destination prévue sud-sud-ouest.